

令和2年5月23日

大妻中学高等学校
生徒・保護者各位

大妻中学高等学校
校長 成島 由美

6月からの学校再開に関するお知らせ

本校の取り組みにつきまして、多大なるご支援、ご協力をいただき誠にありがとうございます。保護者の皆様には改めて深く御礼申し上げます。

さて、すでにお知らせしましたとおり、本校では、国や都の方針を踏まえ、お嬢様の安全を最優先に考え、5月末日までの臨時休校を実施してまいりましたが、このたび、6月からの学校再開を決定致しましたので、急ぎお知らせ致します。

現在、新型コロナウイルスの感染状況は下降気味ではございますが、特に首都圏の感染状況の推移や、「3密」を避けての通学、学校生活などを考慮致しますと、完全な形で通常の教育活動に戻るまでにはしばらく時間がかかると想定しております。本年度第1学期につきましては、「学校での学習や活動」と「ご自宅でのオンライン学習」を併用しながら、教育活動を進めてまいります。また、登校につきましても、日によって登校する学年を変える分散登校での実施とさせていただきますので、ご理解ご協力のほど、よろしくお願い致します。

学校再開予定の6月につきまして、下記の通り概要をお知らせ致します。詳細に関しましては、5月25日以降改めましてご連絡させていただきます。

記

1. 準備期間

6月1日(月)～3日(水)を校内整備のための準備期間と致します。

お嬢様を安全に学校にお迎えするために、校舎内の様々な準備を整える予定です。この3日間にしましては、学校への登校はありません。またオンライン授業も通常とは異なる内容(中止あるいは自習課題等)となる場合がありますのでご注意ください。授業の指示につきましては、学年クラスルームを通じてお嬢様にご連絡致します。

2. 登校開始

以下の日にちに登校を致します。学年ごとの分散登校となりますのでご注意ください。

6月4日(木) 高校2年生、高校3年生

6月5日(金) 中学2年生、高校1年生

6月6日(土) 中学1年生、中学3年生

*2学年ずつの登校ですが、3密を避けるために、時間をずらして実施致します。登下校の時間や、持ち物等の詳細につきましては、5月25日以降にご連絡致します。

*登校日には、登校している学年のオンライン授業はありません。登校しない学年は、ご自宅でのオンライン授業となります。

3. 6月8日(月)以降の登校について

しばらくの間、週に1回ないしは2回の登校と、ご自宅でのオンライン授業を組み合わせ実施してまいります。詳細につきましては、5月25日以降にご連絡致します。

上記の通りでございますので、公共交通機関の定期券の購入に関しましては、ご検討の上、ご判断いただきますようお願い致します。なお、通学証明書は、お申し込みのあったご家庭に、5月25日付でご送付申し上げます。

4. その他

学校再開1週間前から、検温等、お嬢様の健康観察をお願い致します。学年から Google フォームが配信されますので、そちらへの毎日の入力・送信をお願い致します。

以 上